

Klub der SPÖ
Klub der GRÜNE
BR Arabel **Bernecker-Thiel**, NEOS

A N T R A G

Hietzing soll Wiener Klimateam-Bezirk werden

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, Hietzing in die nächste Tranche des Stadt Wien – Wiener Klimateams aufzunehmen

Begründung: Mit dem Wiener Klimateam soll die Möglichkeit geschaffen werden, die Hietzinger*innen aktiv in die Gestaltung einer klimagerechten Zukunft einzubeziehen. Das Projekt „Wiener Klimateams“ ist ein inklusives Beteiligungsvorhaben der Stadt Wien und zielt darauf ab, die Bürger*innen in die Klimaschutzmaßnahmen ihrer Bezirke aktiv einzubinden und gemeinsam Lösungen für lokale Herausforderungen im Bereich Klimaschutz zu erarbeiten. Hietzing ist ein Bezirk mit einer hohen Lebensqualität, großen Grünflächen und einer vielfältigen historischen wie modernen Bausubstanz. Die Auswirkungen des Klimawandels sind auch in Hietzing bereits spürbar. Eine Aufnahme in das partizipative Projekt bietet die Möglichkeit, sowohl die klimatischen Herausforderungen des Bezirks gezielt anzugehen als auch die Bevölkerung stärker in die Planung und Umsetzung von Klimaschutzmaßnahmen einzubinden und dadurch größere Akzeptanz zu schaffen. Durch die Teilnahme können wertvolle Impulse für mehr Nachhaltigkeit und Klimaschutz im Bezirk gesetzt werden, um die Lebensqualität langfristig zu sichern und zu verbessern.

Das Budget für die Wiener Klimateams beträgt pro Bezirk etwa 1 Million Euro. Dieses Budget steht den beteiligten Bezirken zur Verfügung, um gemeinsam mit den Bürger*innen lokale Klimaschutzprojekte zu entwickeln und umzusetzen. Dadurch lassen sich Maßnahmen fördern, die konkret auf die Bedürfnisse und Herausforderungen des jeweiligen Bezirks zugeschnitten sind.